



Programa de Excelencia Regulatoria de España

El Ministerio de Industria fomenta la cooperación con América Latina en materia de telecomunicaciones

- El secretario de Estado de Telecomunicaciones y para la Sociedad de la Información, Víctor Calvo-Sotelo, se ha encargado de clausurar la quinta edición de este Programa.
- El objetivo es posibilitar que profesionales latinoamericanos que trabajen en la actualidad en un Regulador de América Latina, miembro de REGULATEL, puedan prestar sus servicios en un organismo regulador de las telecomunicaciones de España.

16.12.13. El director del Gabinete de la Secretaría de Estado de Telecomunicaciones y para la Sociedad de la Información, Juan Corro, ha clausurado esta mañana la V edición del Programa de Excelencia Regulatoria de España. El objetivo del programa es posibilitar que profesionales latinoamericanos que trabajen en la actualidad en un Regulador de América Latina, miembro de REGULATEL, puedan prestar sus servicios en un organismo regulador de las telecomunicaciones de España por un periodo de cuatro meses.

Durante su intervención, Juan Corro ha destacado que el programa se estableció, desde su primera edición en 2009, con la finalidad de que exista un beneficio mutuo, tanto para los profesionales latinoamericanos, como para los profesionales de los reguladores españoles.

Además, subrayó que esta iniciativa conjunta contribuye a reforzar los fuertes lazos de amistad y las relaciones privilegiadas existentes entre España y los países de América Latina, así como fomentar una mayor cooperación y asistencia en el ámbito de las telecomunicaciones y de la

sociedad de la información, indispensables para el desarrollo de este sector estratégico.

A la clausura han asistido el director del Observatorio Nacional de las Telecomunicaciones y Sociedad de la Información (ONTSI), Carmelo Muñoz, y del consejero de la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC), Diego Rodríguez, así como los cuatro profesionales latinoamericanos procedentes de los reguladores nacionales de El Salvador (SIGET), la República Dominicana (INDOTEL), Perú (OSIPTTEL) y Ecuador (SENATEL).

Programa de Excelencia Regulatoria de España

El Programa de Excelencia Regulatoria de España favorece el desarrollo profesional de los técnicos seleccionados y el intercambio mutuo de experiencias profesionales. De esta forma, los profesionales latinoamericanos se involucran en las políticas regulatorias, tanto a nivel nacional como europeo, mientras que los profesionales españoles reciben información respecto de técnicas de regulación y políticas implementadas en la región latinoamericana.

Por primera vez, este año el programa se ha puesto en marcha de manera conjunta entre la Secretaría de Estado de Telecomunicaciones y para la Sociedad de la Información, la entidad pública Red.es y la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC). Esta participación conjunta ha permitido integrar en el programa aspectos regulatorios no sólo propios de las telecomunicaciones, sino también de la regulación de los servicios de la Sociedad de la Información que sobre ellas se asientan.

En esta quinta edición, se recibieron un total de 18 candidaturas procedentes de 10 países. De ellos, fueron seleccionados cuatro representantes de El Salvador, República Dominicana, Perú y Ecuador, que durante cuatro meses han desarrollado el programa en la sede de la Secretaría de Estado de Telecomunicaciones y para la Sociedad de la Información (SETSI) y en la entidad pública Red.es.